

„Die Welt gehört dem, der sie genießt.“

Giacomo Leopardi

Mit großer Trauer aber auch voller Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von einem großen Künstler, einem kreativen Kopf, einem mutigen Unternehmer und einem zuverlässigen Freund und Ehemann.

Holger Klotzbach

30.01.1946 — 23.01.2026

Seine Initiative und Inspiration werden uns fehlen, wir werden ihn unendlich vermissen.

In seinen Theatern und in unseren Herzen werden er und seine Werte weiterleben.

Eric Schmidt-Mohan
mit Familie und Freunden
sowie allen Mitarbeitenden der Bar jeder Vernunft und des Tipi am Kanzleramt

